

TERRE-DE-BANCALIÉ
Marché de plein air

Dimanche 14 juin, le café associatif Aïci Sem Plan à Saint-Antonin-de-Lacalm installe le marché de producteurs locaux à l'ombre de ses arbres. De 10 h à 13 h sont proposés les produits issus du territoire tels que farine, pain, œufs, fromages, légumes... Le café sert boissons chaudes et rafraîchissements.

Jean Record

Laboutarié

Election du maire

Nicolas Laurier



Elu le dimanche 15 mars, le nouveau conseil municipal a été installé le 25 mai dans le respect des règles sanitaires de déconfinement. Serge Bourrel a ouvert la séance en remerciant les conseillères municipales qui n'ont pas souhaité renouveler leur mandat. Le maire a aussi vivement remercié le personnel communal qui a maintenu ses interventions pendant la période de confinement : Guilaine à l'agence postale communale, Pascal à l'entretien du village, Christiane, secrétaire de mairie en télétravail, ainsi que les professeures des écoles et le personnel lors de la reprise de l'activité scolaire. Le conseil a ensuite procédé aux votes. Sont élus : au poste de maire, Serge Bourrel : premier adjoint, Alain Hernandez ; deuxième adjoint, Michel Guitart. Après les remerciements pour la confiance accordée, le conseil a continué avec l'élection des délégués communautaires à la 3CT, à savoir le maire et le premier adjoint. Concernant le SIRP, regroupement pédagogique intercommunal de Montdragon, Saint-Julien du-Puy et Laboutarié, ont été élus Jacques Brossard, Patrick Paillat, Michel Guitart, Alain Hernandez et Serge Bourrel. La nouvelle équipe, composée d'horizons professionnels différents, volontaire et motivée, remercie les Laboutariégeois pour leur confiance.

Nicolas Laurier